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５・６年生と中学校３年生の交流！ 

幼小中一貫教育の取組として，５月２日（月）・６日（金）に

６年生が，５月１０日（火）に５年生が，附属山口中学校の３年

生と体育科の交流学習をしました。附中の３年生が体育科の学習

で行った整列や移動などの「集団

行動」を５・６年生に見せてもらっ

たり，直接教えてもらったりしま

した。５・６年生は，中学生と活動することで少し緊張気味でしたが，

いつも以上に真剣に取り組む姿が見られました。教えてもらったこと

を日々の生活で意識することでよりけじめのある行動をしたり，中学

校生活への見通しをもったりすることができるようにしていきます。  

１年生による食の体験活動（グリンピースのさやむき） 

５月６日（金）に食の体験活動と

して，１年生がグリンピースのさや

むきをしました。グリンピースのさ

やむきをすることで，グリンピース

に親しみをもち，食への興味・関心

を引き出すことをねらいとしまし

た。また，自分でさやをむくことで

グリンピースが苦手な子も食べようとする意欲をもつことができるかもしれません。１年生は，さや

をむいたあと，グリンピースを一生懸命観察し，感触や匂いなど様々な気付きを話していました。こ

の日，１年生がむいたグリンピースは，給食のグリンピースご飯の材料にもなり，全校でおいしくい

ただきました。 

アンケートにご協力いただきありがとうございました 

お忙しい中，学校便りのメール配信について，多数ご協力頂きありがとうございました。ご協力頂

いた結果についてお知らせいたします。 

 

○ 学校便りは，メールでの配信がよい・・・・・・１３５名 

○ 学校便りは，文書での配付がよい ・・・・・・ ４４名 

○ どちらでもよい ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１１５名 

となりました。また，多くのご意見もいただきましたので紹介いたします。 

 

学校便りは，メールでの配信がよいの中から 

 ・用紙削減，印刷業務の軽減等，メリットが大きいと思います。 

 ・メール配信は経費（印刷費）の大幅な削減にも繋がると思います。 

 ・紙削減になってよいかと思います。 

 ・エコ＆コストカットにもなるので，デジタル化賛成です。 

 
Ｒ４.５.１１  

 
明日につながる学びを創る ～学びの楽しさを実感できる学校～ 



 ・デジタルは，コスト，手間，環境的によく，カラー画で綺麗。 

 ・写真もカラーになり，資源の節約という意味でもよいと思います。 

 ・メールだとカラーで見られるので見やすいです。 

 ・紙媒体より様子が分かりやすかったが，拡大すると内容把握が困難。 

 ・メール配信だと写真がはっきり見えてよいと思いました。 

 ・メール配信だと写真がカラーで様子がより分かりやすい。 

 ・カラーなので，写真がきれいで伝わりやすいと思いました。 

 ・電子版は写真が鮮明。校内の様子をいつもありがとうございます。 

 ・メールの方が確実に目にする機会が多いと思う。 

 ・単身赴任中のため，メールだとありがたいです。 

 ・ペーパーレス大賛成です。 

 ・回答不要，又は親の参加を求める行事連絡でなければ配信で良い。 

 ・デジタル配信の方がありがたいです。 

 ・すべてメール配信でいいと思います。 

 ・ホームページにも今まで通り載せてください。 

  →メール配信でも紙での配付でもホームページには，これまで通り掲載していく予定です。 

 ・文中の「こども」が「子供」になっており違和感がある。 

・さくら連絡網というものに集約していただけるとうれしい。 

→ラインネットから変更となるとすべて全家庭，これまでの全教職員の変更となるため，現時点では難し

いです。 

学校便りは，文書での配付がよいの中から 

 ・紙媒体の方が読み返しやすいので，文書の配付を希望します。 

 ・学校からの情報が確実に全保護者に届く手段をとることが重要。 

 ・カラー写真は見やすいが，入学から残しており紙も続けてほしい。 

 ・児童が配付物を家庭に届けることが生活習慣を身に付ける上で重要。 

どちらでもよいの中から 

 ・保護者だけが目を通せば良い配付物はメール配信で構わない。 

 ・子供と見られるので文書は良いが，メールは便利。 

  ・先生方の負担が少ない方が良いと思います。 

 ・極力，先生方のご負担にならない方が良いかと思います。 

 ・重要なものについては文書も必要な場合もあるとは思います。 

 ・メールも文書も双方利点があると思います。 

 ・ＨＰで見られるので（学校便りは）メール配信，文書での配付はなくてよいです。 

 ・メール配信文字の大きさ等スマホに適したものにしてほしいです。 

  →スマートフォンも大きさに違いがあるので全てに対応することは難しいかもしれません。 

 ・メールでのみ配信の場合，過去文書一覧確認機能も希望します。 

  →文書を直接配信しているのではないので，過去文書一覧確認機能は難しいかもしれません。ＨＰの学

校便りやトピックスの一覧のような形であれば可能かもしれません。 

 

アンケート結果やいただいたご意見を参考に，学校便りを含めた文書配付について職員で検討して

いきます。変更するにしても，全てメール配信ということではなく，メール配信がよいもの，文書配

付がよいものと使い分ける中で，経費や業務のバランスを考えていくことが必要だと思います。また，

ご意見等ありましたらお知らせください。 


